



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Conductor)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Salieron al estilo de lo que han sido estos 6 años, de lo que ha sido el Congreso de los legisladores de Morena, si pueden aplastar, aplastan, y si pueden, además, darle un tallón a quien sea, lo hacen con un arrogancia que no ha tenido Claudia Sheinbaum, que no ha tenido el equipo cercano de Claudia Sheinbaum. Así salieron, incluso personas tan cuidadosas con las palabras, con el discurso, como lo ha sido **Ignacio Mier**, pero parecía que alguien les había dado la orden de ‘apremien, apuren el anuncio, digan que en septiembre sacaremos, cuando menos, la reforma al Poder Judicial’. Hicieron su anuncio, luego lo empezaron a matizar, no es que el dólar se haya ido a 23 pesos, porque habló **Noroña**, perdón, ya no hablo de Noroña, porque si no, vamos a empezar a lloriquear, por ahí que quiere derecho de réplica”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qF6AdUNF2P4IzTUK?e=F1Btwa>